

Se integra Minerva Martínez al Colegio de Doctores en Derecho



0



A- A A+

08 de Octubre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza rindió protesta como nueva integrante del Colegio de Doctores en Derecho del Estado de Nuevo León.

Esta ceremonia se realizó dentro de las actividades del Primer Coloquio Internacional de Filosofía del Derecho, organizado por la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León y el Colegio de Doctores, en el que se busca honrar el legado filosófico del doctor Agustín Basave Fernández del Valle, es uno de los pensadores más notables de México y del mundo contemporáneo.

Martínez Garza, en su mensaje a nombre de los nuevos miembros de este cuerpo colegiado, celebró la adhesión de sus colegas y la propia a este grupo especializado de ejercicio e investigación que trabaja para proponer y asesorar mejores alternativas de aplicación de la legislación en beneficio de las y los nuevoleonenses.

La titular de la CEDH Nuevo León, agradeció la inclusión en el Colegio de Doctores de Nuevo León y aplaudió el homenaje realizado a la vida profesional del Dr. Basave Fernández del Valle, personaje que sentó precedentes en la especialización del ejercicio del derecho en el estado.

“Al hacernos partícipes ahora de este Colegio tendremos la oportunidad de hacer realidad aquello que nos decía en sus memorables clases el maestro Basave, que se debe fortalecer nuestro espíritu viviendo la filosofía, porque la filosofía es para vivirla” expresó en su agradecimiento la ombudsman estatal.

A la inauguración del Primer Coloquio y la toma de protesta, acudieron representantes e investigadores del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, de la Universidad Rey Juan Carlos de España, la Universidad Austral de Argentina y el Colegio de Notarios Públicos de Nuevo León.